

Le président de l'Assemblée Nationale qualifie de stratégiques les relations avec le Vietnam



La Havane, 12 juin, (RHC)-. Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba a qualifié de stratégiques les relations de notre pays avec le Vietnam.

«Nous sommes venus apprendre et profiter de tout ce qui s'adaptera à nos caractéristiques et qui pourra nous aider au perfectionnement du système du Pouvoir populaire» a souligné Esteban Lazo, ce lundi à Hanoï devant le Parlement vietnamien.

Invité à prendre la parole lors d'une séance plénière de l'Assemblée Nationale du Vietnam, Esteban Lazo a souligné que de grandes perspectives s'ouvrent au développement des liens bilatéraux.

Il a rappelé que bon nombre de dirigeants cubains ont étudié l'expérience du Vietnam et souligné que Cuba fait ses premiers pas sur cette voie car cela fait seulement un quinquennat que notre pays a engagé la mise à jour de son modèle économique et social alors que le Vietnam a engagé un processus semblable il y a 30 ans.

«Une belle histoire de liens fraternels nous unit et nous avons la responsabilité de les consolider chaque jour et de les léguer aux générations futures.» a relevé Esteban Lazo qui a tenu à citer une phrase de Fidel Castro qui résume les sentiments des Cubains : «Pour le Vietnam, nous sommes prêts à donner même notre propre sang».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/132352-le-president-de-lassemblee-nationale-qualifie-de-strategiques-les-relations-avec-le-vietnam>



Radio Habana Cuba